

# Editorial

Nuestra Revista cumple 21 años de fructífera e ininterrumpida publicación. Ha sido la cara visible de nuestro Hospital Clínico, un vehículo de difusión de nuestros avances clínicos y científicos, de la productividad de nuestros académicos, y la manera en que muchos de nuestros estudiantes de pregrado de Medicina y otras profesiones del área de la salud se han iniciado en el difícil arte de escribir un artículo científico y someterse a la rigurosidad de un comité editorial para su publicación. También logra convocar a otros campus clínicos y hospitales de nuestra Escuela, quienes se interesan en dar a conocer a la comunidad de nuestro Hospital y Facultad sus logros y avances.

Es, por lo tanto, un medio de comunicación, riguroso e inclusivo, de las personas que trabajamos en nuestro Hospital y Facultad de Medicina, para darnos a conocer hacia nuestra propia comunidad y dirigida también hacia la comunidad científica del área de la salud.

Nuestra Revista está dirigida fundamentalmente hacia nuestros estudiantes, hacia médicos generales y profesionales de la salud que trabajan en Atención Primaria, quienes pueden encontrar respuestas a problemas de ocurrencia frecuente en la práctica clínica diaria.

Diversas circunstancias de índole académica y presupuestaria de nuestro Hospital, de la Facultad de Medicina y del medio científico nacional, han incidido en una creciente disminución en los artículos que llegan a nuestra Revista, y que nuestro Editor en jefe ha reconocido y comunicado en editoriales anteriores, por lo que no es el espacio para su análisis.

Hemos hecho esfuerzos por aumentar la visibilidad de nuestro trabajo, especialmente al difundir nuestros números por la red en formato pdf y en forma

gratuita y desinteresada, y hemos tratado de involucrar en el proceso editorial a la mayor cantidad de académicos para que difundan este quehacer y promuevan el interés en escribir y publicar entre nuestros estudiantes.

Estamos proyectando una nueva etapa en la conformación de la edición de nuestra Revista. Nuevos desafíos nos obligan a asumir necesariamente un trabajo coordinado y segmentado en diferentes secciones, en que diferentes miembros del nuevo Comité Editorial asuman funciones específicas de promoción, difusión y revisión, las cuales daremos a conocer próximamente. Mantendremos nuestra publicación a través de la web, estimularemos la publicación de artículos básicos de orientación clínica y promoveremos la publicación de casos clínicos interesantes y útiles para el trabajo clínico diario, tanto en forma escrita como en imágenes. Un desafío interesante será establecer una plataforma web de nuestra revista, para recibir y editar artículos y casos, y para subir imágenes y otros archivos multimedia.

En fin, nuestra Revista debe ser la cara visible de nuestro Hospital, debe dirigirse a nuestros estudiantes, debe adaptarse a nuevos tiempos, debe diferenciar y coordinar su trabajo, debe incluir y aunar diversos intereses de difusión clínica. Y, por sobre todo, debe representar los intereses científicos de nuestra comunidad del área de la salud en la principal Universidad estatal, laica y pública de nuestro país.

Dr. Iván Solís Opazo  
Miembro Comité Editorial  
Revista HCUCH